## Aber bitte mit Schlager!

## Das Konzert mit Schlagern der 50-70er Jahre

Die Reise der Schlagergang geht in die zweite Runde. Mit ihrem Programm "So schön war die Zeit" begeisterte die Schlagergang, bestehend aus Jonas Frank, Thomas Schuh und Ines Wagner in den Jahren 2023 und 2024 ein zahlreiches Publikum. Die drei Musiker haben sich ein neues Programm erarbeitet und ab Februar 2025 heißt es dann: "Aber bitte mit Schlager!" - mit über 30 neuen Songs und altbewährten Klassikern; wie immer zum Mitsingen, Mitklatschen und Schunkeln. Beste Unterhaltung und wunderbare Musik wird auch in diesem Programm wieder großgeschrieben!

Das Trio präsentiert neue Songs aus ihrem Repertoire der deutschen Schlager der 50-70er Jahre. Freuen Sie sich auf ein tröstendes "Ich liebe das Leben", ein aufmunterndes "Wunder gibt es immer wieder", über die fröhliche "Zuckerpuppe aus der Bauchtanzgruppe" und den oft gewünschten "Heißer Sand".

Wenn die Schlagergang auf die Bühne geht, erlebt das Publikum nicht einfach nur ein Konzert. Die bekannten Schlager von z.B. Peter Alexander, Caterina Valente oder Bill Ramsey werden wieder gewürzt mit jeder Menge Witz und Humor.

Die Schlagergang freut sich darauf, mit ihrem neuen Programm zusammen mit ihrem Publikum den Alltag für ein paar Stunden zu vergessen. Mit "Aber bitte mit Schlager!" steht einem tollen Abend nichts entgegen.